

## 第2回 収穫祭

寒い天候の中、多くの来場者で賑わいました。



フリーマーケット会場



J A 農産物直売所



会場内風景



金目4地区の太鼓演奏

第2回収穫祭が、11月9日(日)午前10時から、金目ふれあい広場を会場として開催されました。当日は曇りがちの天気で、すっきりとした秋晴れにはなりませんでした。開会前にもかかわらず多くの人が集まりました。そして、11時、大蔵律子市長、金子誠教育長を迎えて式典が始まりました。この頃には、人垣ができるほどの盛況になりました。

J A 農協による野菜の直売所では新米等も販売され、買い物客は金目らしい品揃えを堪能しました。また、フリーマーケット会場では、地元の団体が焼き鳥、焼きそばを、地元の商店はパン、豆腐などを販売したほか、多くの店が軒を並べました。そして、午後には坪之内、青柳、堀之内、川前の子どもたちによる太鼓演奏の披露に続いて、よさこい踊りも行われイベントを盛りあげました。まつり終了直前には、雨が落ち始めましたが、お米の大抽選会の終了まで、広場は多くの人々の熱気に包まれました。

## 金目小、みずほ小6年生対象の金目学習会開催

「金目まるごと博物館」が主催する、金目小学校、みずほ小学校の6年生を対象とした「学習会」が去る11月7日（金）午前10時30分から、金目公民館集会室で開催されました。この学習会の目的は、「地域のことを子供たち知ってもらおう」というものです。今年は、1.金目の歴史 2.金目川について 3.金目の自然 の3つのテーマに従い、金目まるごと博物館の会員が講師役となり、手づくりの図や写真を使いながら約130名の児童にわかりやすく説明しました。学習会では、いままで知らなかった金目地域の歴史や自然の話に子どもたちは熱心にメモをとっていました。



金目の歴史（柳川委員）



金目川について（土井委員）



金目の自然（柳川委員）



金目の自然（米村委員）

## 金目川の土手に芝桜を植栽&富士ビュースポット標柱の設置

10月16日（土）に「金目まるごと博物館推進委員会」の自然景観部会によって、金目川の土手に芝桜を植える作業が実施されました。また、11月3日（月）には「富士景観ビュースポット」標柱（3基）を設置する作業も行われました。今回は、金目川の流域にある3地点（若宮・狸久保・二反町）となりました。



芝桜の植栽する様子



富士ビュースポット標柱設置の様子